

Pensamiento de André Luiz

Kardec afirmó la ascendencia del espíritu sobre el cuerpo.
Hoy la psicología registra la independencia de la mente

Kardec se refirió al mundo espiritual.
Hoy la física descubre la antimateria.

Kardec estudió la mediumnidad.
Hoy la parapsicología investiga los fenómenos mediúmnicos.

Kardec examinó la transmisión oculta del pensamiento.
Hoy la telepatía merece la atención de los investigadores.

Kardec mencionó el periespíritu.
Hoy la biofísica comprueba el cuerpo bioplásmico.

Kardec destacó la pluralidad de los mundos habitados.
Hoy la astronomía busca señales de vida en otros planetas.

Kardec consideró la caridad con los criminales.
Hoy la justicia humaniza punciones y presidios.

Kardec resaltó la igualdad de derechos entre el hombre y la mujer.
Hoy la sociología propone el equilibrio en la convivencia humana.

Kardec habló del espacio cósmico sin límites.
Hoy la ciencia revela el universo en expansión.

Sin ninguna duda, Allan Kardec está tan actual hoy como en la ocasión en que iluminó los caminos de la humanidad, encendiendo la luz de la codificación espírita.

Reverenciamos, pues, al insigne apóstol de la fe razonada. Rememorando la inolvidable afirmación: "Fuera de la caridad no hay salvación", proclamemos sin rodeos: "Fuera de Kardec no hay Espiritismo".